Sensationeller Erfolg

Kanu Anne Bernert kehrt mit drei Titeln nach Friedberg zurück

Friedberg Mit drei Titeln im Gepäck – Einzelsiegerin im Canadier-Einer, im Kajak Einer und Mannschaftssiegerin mit dem Kajak– kehrte die 13 Jahre alte Friedbergerin Anne Bernert von den deutschen Schülermeisterschaften aus Zeitz in Sachsen-Anhalt zurück. Wir sprachen kurz mit dem erfolgreichen Teenager, der die 8. Klasse des Gymnasiums St. Stephan besucht.

Waren diese Meisterschaften dein bislang größter sportlicher Erfolg?

Bernert: "Ich war im letzten Jahr bei den deutschen Jugendmeisterschaften mit der Mannschaft schon einmal Deutsche Meisterin, doch das heuer war schon noch einmal eine gewaltige Steigerung."

Hast du mit diesem Erfolg gerechnet?

Bernert: "Nein, überhaupt nicht –

vor allem nicht mit dem Erfolg im Canadier, schließlich habe ich damit kaum trainiert – eigentlich nur einmal mit unserem Trainer Sideris Tasiadis. Und mit dem Kajak fiel es mir leichter, weil ich schon den Erfolg im Canadier geschafft hatte – das gab einen richtigen Adrenalinstoß für die Rennen. Der Erfolg hat mich beflügelt."



Holt drei Titel bei den deutschen Meisterschaften: Anne Bernert.

Foto: Jenny Apel

Wie fühlt man sich denn so als dreifache Deutsche Meisterin?

Bernert: "Das ist ein schönes Gefühl und ich bin auch ein bisschen stolz auf mich. Aber ich werde sicherlich nicht abheben, schließlich stehen bald auch noch andere wichtige Wettkämpfe an – beispielsweise in zwei Wochen schon die deutschen Jugendmeisterschaften in Markkleeberg."

Wie hast du den Erfolg gefeiert?

Bernert: "Eigentlich gar nicht so ausgiebig. Wir sind nach den Meisterschaften recht spät nach Hause gekommen und dann habe ich mit meiner Familie noch ein bisschen gegrillt. Eigentlich hätte ich für den nächsten Tag auch eine Schulbefreiung gehabt, aber ich bin dann doch in die Schule gegangen, um nicht zu viel Stoff zu verpassen." (pkl)